

## **PRESENTACIÓN**

"Avivar la llama es hacer de la práctica educativa una práctica espiritual, es ver la educación como un proceso de evolución de la consciencia donde logramos nuestra plena realización" Dr. Ramón Gallegos

La UPEL como la Universidad Pedagógica de los maestros, ocupada por la formación integral del docente ha abierto sus puertas para que investigaciones enfocadas en la Dimensión Espiritual, como las desarrolladas en la línea de investigación "Valoración de Programas y Proyectos en Educación para el Desarrollo Pleno del Ser y las Comunidades" del CIDEPD, puedan brindar orientación y formación en este aspecto poco valorado hasta el momento, ya que como Pérez Peri (2018) lo expresa:



... el crecimiento espiritual lo definimos como el proceso de expansión de nuestro estado de conciencia personal y se desarrolla en dos planos: en el plano horizontal, al transformar nos internamente como seres humanos y transformar nuestra vida diaria y en el plano vertical, cuando comenzamos a experimentar estados trascendentes y descubrir nuestro verdadero Ser y quien también se va redimensionando en la medida en que lo vayamos conociendo por ende el crecimiento espiritual es eterno.

Se considera entonces, que un profesional que posee las herramientas para el autoconocimiento, se le hace cada vez más fácil vivir desde el estado de la autovaloración de sí mismo y del entorno desde una perspectiva honesta, integra, humanista, compasiva y amorosa, para sí mismo y los que educa.

## **PROGRAMA**







